

学習に部活動に全力で!

雨の降る日が多くなる時期になりました。これからは梅雨の季節でもあり、雨にぬれたり、汗をかいたり体調管理や衛生管理が難しい時期でもあります。部活動にも主体的に取り組み、疲れもたまっていることと思います。自分の健康にも関心をもち、毎日を過ごさせたいと考えています。

さて、中学校入学から2か月が経ち、学校での生活のリズムもつかめてきたように思います。しかし、慣れてきたこの時期には、気持ちに余裕が出る反面、新たな問題にぶつかることもあります。それは、学習面での悩みであったり、部活動の悩みであったり、友人関係の悩みであったり、人それぞれです。しかし、そんな壁に突き当たっても、決してあきらめず前向きに進んでいけるようアドバイスをしていきたいと思ひます。

生徒たちの小さな変化を見逃さず、見守っていきますので、ご家庭での励ましもよろしくをお願いします。

部活動 頑張っています



本格的に部活動が始まり1か月が経ちました。多くの生徒が各自、自分で決めた部活動で日々活動に励んでいます。初めは、準備や片付け、基礎的なことの繰り返しだと思ひますが、部活動の流れをはやくつかんで、部員の一人として活躍していくことを願っています。部活動は、教室の中だけでは学ぶことのできない貴重な体験の場です。技術の向上、体力の増進はもちろん、仲間との協力、努力の大切さ、目標を達成したときの喜びなどを感じてほしいと思ひます。今月は、運動部の3年生にとっての最後の大きな大会である総合体育大会が行われます。部員の一人として、自分たちの役割を自覚し、参加できるようにしたいと思ひます。保護者の方々にも朝早くからお弁当づくりなどお世話になります。生徒が一生懸命頑張ることができるよう応援をお願いします。

学級訓が決定しました!

4クラスとも話し合いや投票などを行い、学級訓が決定しました。各クラスの特徴が出てくるかと思ひます。

- 1組…「助け合う心 光輝く everyone everyday」
- 2組…「絆努相楽 (きどあいらく)」
- 3組…「あいさつには LOVEをこめて ザ笑顔100% 星学級ここにあり」
- 4組…「ア・ボ・カ・ド」
 ア=明るく楽しく元気よく ボ=ぼく 私 とともに力を合わせて
 カ=感謝の気持ちを忘れずに ド=どんな時にも怖がらずに挑戦

6月の行事予定

- 1日(木) 市総体陸上
- 2日(金) 心臓病検診二次
- 5日(月) ⑥委員会活動
- 6日(火) ~8日(木) 3年修学旅行
- 15日(木) 歯科検診
- 16日(金) 中央地区陸上
- 19日(月) 管理訪問(火曜日課) 部活動あり
- 20日(火) 月曜日課 ⑥市総体壮行会 部活動あり
- 22日(木) ~23日(金) 市総体 中央地区総体(水泳)
 (残る生徒は3時間授業 給食なし)
 ※午後部活動がある場合は、弁当持参
- 28日(水) 前期保護者会 木曜日課 部活動なし
 学校保健安全委員会
- 29日(木) 水曜日課
- 30日(金) 尿検査(未提出者)



- ### 7月の予定
- 3日(月)⑥委員会活動
 - 4日(火)中央地区総体
~7日(金)
 - 9日(日)部活動テスト休み
~12日(水)
 - 12日(水)13日(木)
期末テスト
 - 17日(月)海の日
 - 21日(金)夏季休業開始
県総体~25
 - 24(日月)~28日(金)
三者面談



中間テスト終わる!!

5月23日(火)は、中学校に入学して初めての大きな校内テストでした。緊張した雰囲気の中、5教科のテストが行われました。2週間前には、テストの範囲表が配付され、生徒たちは、それを見ながら学習を進めてきました。家庭での自主学習ノートの提出も始まり、各担任がノートを見るようにしています。担任のアドバイスを受けながら、よりよい学習を習慣づけていってほしいです。



テストはそれぞれの授業で返却され、教科担当者が解説やアドバイスなどをしました。大事なことは、点数だけに一喜一憂するのではなく、自分の現在の習熟度を知り、次の学習へつなげることです。できなかった問題を振り返り、やり直したり、見直したりすることで自分の学力を着実に積み重ねていきたいですね。次回の期末テスト(7/12・13)に向けて、今回の反省をしっかり行わせたいと考えます。

尚、テストの結果は近日中に成績個表(学習のあゆみ)でお知らせする予定です。目を通し、押印をして担任にお戻しください。

朝のあいさつ運動

5月9日(火)から朝のあいさつ運動を続けてきました。各クラスの学級委員が曜日で担当を決め、7:55~8:05の10分間昇降口に立って、登校してくる同級生に「おはようございます!」と元気なあいさつの声をかけました。5月末には、運動を始めた頃に比べて、返ってくる声徐徐に大きくなってきました。運動期間は終わってしまいましたが、今以上に元気なあいさつを心掛けていってほしいと思ひます。